

*¡Te tenemos cubierto!*

# Gestión de la Diabetes

Tu plan médico cubre equipo y suministros para la diabetes bajo el beneficio de atención médica principal y/o el Beneficio de Medicamentos Recetados (Farmacia). Ponte en contacto con el servicio al cliente para obtener detalles específicos de tu plan. Aquí tienes algunas coberturas comunes.

## Suministros para Pruebas de Diabetes

Los suministros para pruebas de diabetes, como tiras reactivas para medir el azúcar en la sangre (glucosa) y lancetas, pueden estar cubiertos a través de tu Beneficio de Atención Médica Principal o el Beneficio de Medicamentos Recetados.

### Beneficios de Atención Médica

Tu cobertura se encuentra dentro de la categoría de Beneficios para Suministros y Equipos Médicos. Para determinar tu participación en los costos, consulta el ítem de Suministros para Pruebas de Diabetes en tu Programa de Beneficios.

Para localizar proveedores en la red, sigue estos sencillos pasos:

1. Visita <https://emihealth.com/ProviderSearch>.
2. Dirígete a la pestaña Médica y selecciona tu Nombre de Red en el menú desplegable. Elige tu Estado y haz clic en "**BUSCAR**".
3. Refina los resultados cambiando de "**Proveedor**" a "**Instalación**". A la derecha, haz clic en "**Instalaciones**". Luego, selecciona en el menú desplegable "**Tipo de Instalación**". Opta por "**Suministros para Pruebas de Diabetes**" o "**Equipo Médico Duradero**". Haz clic en el botón "**BUSCAR**".
4. Se mostrará la lista de proveedores participantes.

\*Nota: Si tu búsqueda inicial fue bajo "**Equipo Médico Duradero**", asegúrate de buscar socios que mencionen específicamente el suministro de Suministros para Pruebas de Diabetes. Esto garantiza que encuentres la información más relevante para tus necesidades.

Si obtienes suministros a través de cualquier otro proveedor médico o instalación, los beneficios están sujetos a tu opción de beneficio de Proveedor No Participante, si aplica.

No dudes en comunicarte si tienes alguna pregunta o necesitas más ayuda.



### Beneficio de Medicamentos Recetados (Farmacia)

Consulta la sección de Medicamentos Recetados en tu Programa de Beneficios para conocer tu participación en los costos como miembro. El formulario incluye OneTouch y Freestyle. Todas las demás marcas están excluidas de la cobertura.

# Manejo de la Diabetes (continuación)

## Sistemas Continuos de Monitorización de Glucosa (CGMS) y Sensores

Los sistemas de monitorización continua de glucosa (CGMS) y sensores pueden estar cubiertos a través de tu Beneficio de Atención Médica Principal o de Medicamentos Recetados, sujeto a criterios de preautorización y revisión del plan. Consulta las secciones de Equipo Médico Duradero y Medicamentos Recetados en tu Programa de Beneficios para conocer tu participación en los costos como miembro.

## Bomba de Insulina y Suministros para Bomba de Insulina

Las bombas de insulina están cubiertas a través de tu Beneficio de Atención Médica Principal, sujeto a criterios de preautorización y revisión del plan. Consulta la sección de Equipo Médico Duradero en tu Programa de Beneficios para conocer tu participación en los costos como miembro.

Los suministros para bomba de insulina (cartuchos y juegos de infusión) pueden estar cubiertos a través de tu Beneficio de Atención Médica Principal o de Medicamentos Recetados. Consulta las secciones de Equipo Médico Duradero y Medicamentos Recetados en tu Programa de Beneficios para conocer tu participación en los costos como miembro.

## Insulina

La insulina está cubierta bajo el Beneficio de Medicamentos Recetados. Puedes recibir hasta un suministro de 30 días por copago en farmacias minoristas o hasta un suministro de 90 días por copago en pedidos por correo. Consulta la sección de Medicamentos Recetados en tu Programa de Beneficios para conocer la participación del miembro en los costos.

Los copagos preferidos para la insulina estarán limitados a \$25 por suministro de 30 días y \$75 por suministro de 90 días a través del Programa de Garantía del Paciente de Cigna/Express Scripts\*.

\*No se aplica a planes que tienen excluidos sus beneficios de farmacia.

## Medicamentos Recetados

Los medicamentos recetados están cubiertos bajo el Beneficio de Medicamentos Recetados. Esto incluye Glucagón, agentes GLPI (por ejemplo, Byetta, Bydureon y Tradjenta), y agentes orales para la diabetes tipo 2 (por ejemplo, Glucophage, Avandia y Amaryl). Consulta la sección de Medicamentos Recetados en tu Programa de Beneficios para conocer la participación del miembro en los costos.

Los monitores de prueba de azúcar en la sangre, las soluciones de control de glucosa y los medicamentos para la pérdida de peso NO están cubiertos bajo los Beneficios de Atención Médica Principal o Medicamentos Recetados.



*¿Preguntas?*

Como siempre, estamos aquí para ayudarte. Llama al servicio al cliente al 1-800-662-5851.